

# Bersama Forkopimda, Dandim 1410 Bantaeng Resmikan Fasilitas Air Bersih dan Bakti Sosial

Jurnal Indonesia Satu - [BANTAENG.ARNESSIO.COM](http://BANTAENG.ARNESSIO.COM)

Jul 27, 2023 - 05:29



BANTAENG - Dandim 1410 Bantaeng, Letkol Arm Gatot Awan Pebrianto, S.Sos bersama unsur forkopimda Bantaeng hadir pada peresmian penggunaan Fasilitas air bersih program TNI AD Manunggal Air Tahun 2023 dan pencanangan percepatan penurunan stunting di Desa Bonto Rita, Kecamatan Bissappu, Kabupaten, Bantaeng, Selasa 25 Juli 2023.

Hadir bersama, Asisten 1 Pemerintahan, H.Hartawan Zainuddin, SH,MH, Wakapolres Bantaeng Kopol Kuswanto, Kajari Bantaeng, Muh.Akbar Yahya, SH.MH, Ketua Pengadilan Negeri Bantaeng, Demi Hadianoro, SH, MH. Selain itu turut hadir Anggota DPRD Bantaeng, Adiyawan Said, Camat Bissappu, Andi Sultan, Danramil Bissappu, Kapten Info.Sultan, Kapolsek Bissappu, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Bonto Rita, Sekretaris Dinas PPdanKB, Syahrudin,Dg Rhido, Perwakilan Dinkes,Dr Idris,M.Kes, serta sejumlah stakeholder pemerintah kelurahan Bonto Rita dan puluhan masyarakat penerima manfaat.

Pada kesempatan bersama, Dandim 1410 sekaligus menyaksikan live streaming kegiatan terpusat yang dihadiri oleh kepala staf TNI Angkatan Darat, Jenderal TNI Dudung Abdurachman di Lebak Gedong, Lebak, Banten (25/7/2023).

Jenderal Dudung Abdurachman meresmikan 1.345 sumur bor dan pompa hidran yang dibangun prajurit TNI AD untuk warga di Lebak Gedong, Lebak, Banten. Dudung berharap sumur bor dan pompa air ini dapat membantu kehidupan 240.049 warga di sana.

Sementara di Kabupaten Bantaeng, Personil Kodim 1410 Bantaeng yang di pimpin Dandim Letkol Arm Gatot Awan Pebruari,S.Sos, juga melaksanakan kegiatan serupa meresmikan penggunaan sumber air bersih untuk kebutuhan masyarakat di kampung kayu Lompoa, Kelurahan Bonto Rita, Kecamatan Bissappu, Kabupaten Bantaeng.

Dandim mengatakan kalau apa yang dilakukan oleh TNI angkatan darat sebagai wujud nyata kehadirannya mengatasi kesulitan masyarakat.

"Ini adalah wujud nyata dengan konkrit TNI AD senantiasa hadir memberi solusi kesulitan masyarakat, Ini berkesesuaian dengan perintah Kepala Staf Angkatan", Kata Letkol Awan sapaannya

Pada kesempatan itu, Kodim 1410 juga melaksanakan bakti sosial pembagian sembako bagi warga kurang mampu dan pemberian nutrisi tambahan kepada anak yang terindikasi mengalami gejala stunting.



Dandim memaparkan bahwa penanganan stunting juga merupakan komitmen TNI AD dan meneruskan perintah presiden RI (Joko Widodo./Red)

"Kepala Staf TNI AD sudah Break down seluruh satuan TNI AD untuk melakukan kolaborasi semua komponen terkait untuk penanganan stunting sebagai bagian meneruskan perintah presiden RI bapak presiden Jokowi", Ungkap Dandim.

Sementara itu, mewakili Bupati Bantaeng, Asisten 1 pemerintahan, H.Hartawan Zainuddin,SH,MH mengapresiasi langkah langkah TNI AD yang terus menunjukkan komitmennya hadir mengatasi kesulitan masyarakat.

"Kami sebagai pemerintah kabupaten mengapresiasi dan senantiasa berkolaborasi untuk kepentingan masyarakat, ini juga sebagai bentuk sinergitas dan soliditas kami membantu masyarakat", Ucap Hartawan Zainuddin.